



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



浦谷地区 十五夜行事を開催

9月21日、百引町内会浦谷地区で十五夜行事が開催されました。浦谷地区むらづくり実行委員会では、下火になりつつある季節折々の地域行事を復活し、後世に伝えようと平成9年から試みているもので、十五夜もその一行事。当日は、地元住民約60人が参加して、2組に別れての綱引き大会や演芸披露・交流会を行い、秋の夜長を満喫しました。



和牛で5年ぶりに肝属地区団体優勝 ホルスタインは大隅支所3連覇達成!!

9月28日、霧島市の始良中央家畜市場で「第62回鹿児島県畜産共進会」が行われ、県内11地区から代表牛59頭が出場し、市から出品された8頭すべての牛が最優秀賞を受賞しました。また、最高賞の農林水産大臣賞（グランドチャンピオン）には、若雌2区で1席になった新村憲士郎さん（申良町）出品牛の「りゅうこ」号が選ばれたほか、肝属地区は団体優勝を5年ぶりに獲得しました。10月19日には、同会場で「2013年鹿児島県ホルスタイン共進会」が行われ、県内から83頭が出場し、市から出品された19頭のうち、最優秀賞を11頭が受賞。また、未經産牛のグランドチャンピオンには鹿屋農業高校出品牛の「KANOFIバーマーズマン」号が受賞したほか、地区団体優勝は大隅支所が3連覇の快挙を達成しました。



第1回鹿屋市 子ども・子育て会議を開催

9月26日、市役所大会議室で「第1回鹿屋市子ども・子育て会議」が開催されました。これは、平成27年度からの新制度に向け、質の高い幼児期の学校教育・保育の総合的な提供などを目的に開かれたもの。当日は、子どもの保護者をはじめ各団体から有識者が集まり、子育てしやすい街づくりのために子育てのニーズ調査等について話し合われました。



レスリングで 高校総体を制覇

8月に長崎県で行われた「平成25年度全国高等学校総合体育大会」のレスリング個人66キロ級で優勝した鹿屋中央高校3年の木下貴輪さんが、9月24日、市役所を表敬訪問しました。木下さんは「10月の国体も優勝し高校三冠を達成したい。将来オリンピックに出場したい」と今後の目標を話し、先日、国体優勝して高校三冠を達成しました。



全日本インカレ 男女アベック総合優勝！

9月24日、鹿屋体育大学自転車競技部の監督、選手の皆さんが市役所を表敬訪問しました。チームは8月29日～9月1日に青森県八戸市で行われた、全日本大学対抗選手権自転車競技大会で初の男女アベック総合優勝の偉業を達成。女子は10連覇を達成し、男子は31連覇を狙った日本大学を最終種目で逆転しての初優勝。今後、益々の活躍が期待されます。